
Pièces 6 Pièces

Superficie 192 m²

Référence X52064

Prix 845 000 €

Castellar
Maison à vendre (06500)
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Découvrez  cette  magnifique  villa,  de  220  m²  située  dans  un  cadre  idyllique  à

Castellar,  offrant  une  aperçu  mer.  Parfaite  pour  une  résidence  principale  ou  une

maison  de  vacances,  cette  propriété  allie  confort  et  élégance.Cette  villa  est  un

véritable  havre  de  paix,  offrant  tout  le  confort  moderne  dans  un  cadre  serein  et

pittoresque. Ne manquez pas cette opportunité unique de posséder une propriété

exceptionnelle  à  Castellar.Pour  plus  d'informations  ou  pour  organiser  une  visite,

veuillez nous contacter.

Discover  this  magnificent  villa  of  220  m²  located  in  an  idyllic  setting  in  Castellar,

offering  a  little  sea  view.  Perfect  for  a  primary  residence  or  a  holiday  home,  this

property  combines  comfort  and  elegance.This  villa  is  a  true  haven  of  peace,

offering  all  modern  comforts  in  a  serene  and  picturesque  setting.  Don't  miss  this

unique  opportunity  to  own  an  exceptional  property  in  Castellar.For  more

information or to arrange a visit, please contact us.

GIOTTO RIVIERA REAL ESTATE

73  Avenue Porte de France - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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